



Renuncia Ana Villagrán al PAN y alista una denuncia

ARTURO R. PANSZA

Tras formalizar su renuncia a la militancia del PAN, luego de que el partido en la capital del país no la contempló para las próximas elecciones, la diputada local del Congreso de la Ciudad de México, Ana Jocelyn Villagrán, confirmó que el presidente del instituto político en la metrópoli, Andrés Atayde, le negó aspirar a más al recriminarle cómo la iba a controlar, a la vez que declaró: "a mí me han robado todo, hasta el miedo".

En conferencia de prensa que ofreció afuera de las instalaciones del Partido Acción Nacional de la Ciudad de México, en donde ingresó el oficio de su renuncia, la legisladora aclaró que se mantendrá en la política y dará seguimiento a su demanda por violencia política de género.

Dio cuenta que del candidato a la jefatura de gobierno, Santiago Taboada, así como de Andrés Atayde y de Jorge Romero, coordinador de los diputados federales del blanquiazul, recibió violencia política de género por solicitar un cargo de elec-



La diputada Ana Villagrán formaliza su salida de Acción Nacional /CORTESÍA

ción popular al que tenía derecho por años de trabajo en el territorio de la alcaldía Cuauhtémoc. Comentó que estos personajes están "borrachos de soberbia" imponen candidaturas y doblegan bajo amenazas.

Informó que en los próximos días presentará una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por violencia política de género, en contra de Santiago Taboada, Jorge Romero y Andrés Atayde.

La ahora diputada independiente que no descartó integrarse a alguna fracción o asociación parlamentaria del recinto de Donceles y Allende, incluso el compartir sus causas con los de Morena, hizo notar que en el caso de Santiago Taboada quien se negaba a recibirla, tuvo expresiones como "solo te quedas en mi gobierno a cambio de que hagas campaña en Cuauhtémoc".